

## **HECHOS RELEVANTES**

Durante el año 2013 se produjeron los siguientes hechos relevantes:

### **5 de marzo de 2013**

Con fecha 5 de marzo de 2013, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que en sesión celebrada el día 4 de marzo de 2013, el Directorio de Compañía Minera del Pacífico S.A. acordó citar a la Junta Ordinaria de Accionistas para el día 5 de abril de 2013, para someter a ella las materias propias de su decisión según lo establecido en los Estatutos Sociales y en el artículo 56 de la Ley N° 18.046.

### **15 de marzo de 2013**

Con fecha 15 de marzo de 2013, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que tanto el Director Titular señor Tokuro Furukawa, como su Suplente señor Takato Shinohara, han presentado sus renunciaciones al Directorio de Compañía Minera del Pacífico S.A. a contar del 4 de abril próximo. Consecuentemente, en la próxima Junta Ordinaria de Accionistas de la Sociedad, se procederá a la renovación total del Directorio.

### **8 de abril de 2013**

Con fecha 8 de abril de 2013, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros que el día 5 de abril de 2013 se llevó a cabo la Junta Ordinaria de Accionistas correspondiente al año 2013, en la que se adoptaron los siguientes acuerdos:

- i) la aprobación de la Memoria, el Balance y los Estados Financieros e Informe de los Auditores Externos de CMP, correspondientes al ejercicio 2012;
- ii) con motivo de la renuncia presentada por el Director Titular señor Tokuro Furukawa y por su suplente señor Takato Shinohara, se procedió de conformidad con lo dispuesto en el artículo 32 inciso 4° de la ley 18.046 a la renovación total del Directorio, el que quedó integrado como titulares por los señores Jaime Charles Coddou; Sergio Verdugo Aguirre; Ernesto Escobar Elissetche; Raúl Gamonal Alcaíno; Arturo Wenzel Alvarez; Tokuro Furukawa y Yuichi Ichikawa, y como sus respectivos suplentes fueron elegidos los señores Patricio Moenne Muñoz; René Camposano Larraechea; Andrés Del Sante Scroggie; Roberto De Andraca Adriasola; Stefan Franken Osorio; Shin Nakahara, y Taekaki Doi;
- iii) la política de dividendos de CMP, manteniéndose el porcentaje de utilidades a repartir en un 75 %;

- iv) el reparto de un dividendo definitivo del 75% de la utilidad neta distribuable, es decir US\$ 287.815.663,25, íntegramente pagados a título de dividendo provisorio;
- v) la designación de Deloitte, como Auditores Externos, y
- vi) la fijación de la remuneración de los directores.

Asistieron a la Junta, personalmente o por poder, la cantidad de 4.694.827 acciones que representan el 99,999808% de las acciones emitidas.

### **8 de abril de 2013**

Con fecha 8 de abril de 2013, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros, que a contar del 1 de abril recién pasado, ha sido designado como Gerente de Operaciones Valle del Huasco de Compañía Minera del Pacífico S.A., el Sr. Carlos Pineda Westermeier, quién reemplaza en dicho puesto a don Daniel Paredes Antiquera, el cual presentó su renuncia a contar del 31 de marzo pasado para acogerse a jubilación.

### **25 de abril de 2013**

Con fecha 25 de abril de 2013, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros, que en sesión de Directorio de la Sociedad, celebrada el día 22 de abril de 2013, se procedió a la elección del señor Jaime Charles Coddou como Presidente del Directorio de la Sociedad.

### **28 de agosto de 2013**

Con fecha 28 de agosto de 2013, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros, que en sesión de Directorio de la Sociedad, celebrada el día 26 de agosto de 2013, se tomó conocimiento de la renuncia a su cargo presentada por el Director Titular señor Ernesto Escobar Elissetche, quién es reemplazado en el cargo por su suplente, señor Andrés del Sante Scroggie.

### **30 de octubre de 2013**

Con fecha 30 de octubre de 2013, la Compañía informó a la Superintendencia de Valores y Seguros, que en sesión de Directorio de la Sociedad, celebrada el día 28 de octubre de 2013, se tomó conocimiento de la renuncia a sus respectivos cargos presentadas por el Director Titular y Presidente, señor Jaime Charles Coddou, y por su suplente, señor Patricio Moenne Muñoz.

En reemplazo de don Jaime Charles Coddou, el Directorio nombró a don Fernando Reitich Sloer, quién además fue elegido Presidente.

Aparte de lo anteriormente señalado, en el año no ocurrieron otros hechos relevantes respecto de la Compañía que al tenor de lo dispuesto en la legislación vigente sea necesario informar.